
ENDLICH - MNs wieder in der Presse
Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 13. November 2008, 14:23

Ich bin FROH Deutscher zu sein. Es hätte aus mir auch Kongolese oder Schweizer werden
können 

Genauso ist das Franz Josef. Ein Opa Halbjude. Der Andere Nazi. Der Jude hat den Krieg
überlebt, der Parteigänger nicht. Zumindest hat der vor seinem Tod noch gemerkt was für ein
Mist das alles war.
Omas Frisin und Ostpreussin.
Und dann mit Türken und Yugos Fußall gucken und feiern egal ob man Fußball hasst oder nicht.
Es machen einem "da oben" nur so viele vor dass man etwas anderes ist dabei wollen alle
eigentlich nur in Frieden leben. Das ist doch die Tatsache.

Und ja sowas finde ich total toll: http://de.youtube.com/watch?v=UzDmcFo-Dhg sprach der
Langhaarige dessen Vater Polizeibeamter war. Dann kommt es irgendwann noch zu der
Ausländerintegration. Alles Schwachsinn.
Die amerikanische Sicht ist dahingehend, auf den Beitrag von Heinrich Louis bezogen: Jeder wie
er mag, wenn man was will muß man sich es erarbeiten.
Die Chinesen sehen das wieder anders ...
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